

Neues aus Arles

Geschrieben von: Administrator
Montag, den 14. April 2014 um 00:29 Uhr -



Es war eine legendäre Studienfahrt - die Reise der beiden damaligen Erdkunde-Leistungskurse nach Arles. Fotos über die Reise nach Südfrankreich konntet Ihr bislang schon auf www.FJMG-Abi1982.de im Bereich „Abi-Tour/Schulzeit/Fotos von Markus“ anschauen. Jetzt sind weitere Bild-Dokumente aufgetaucht, die auch von Markus stammen, aber noch nicht auf die Homepage hochgeladen waren. Das ist jetzt nachgeholt.

[Alle \(!\) Arles-Fotos findet Ihr hier.](#)